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　　□记者 梁玉鹏
　　通讯员 郭萌萌 报道
　　本报讯 为进一步提高人大代
表履职积极性，近日，铁山街道召开
区级人大代表述职评议会议。
　　会上，人大代表首先从街道全
年工作重点出发，汇报交流了任职
以来的工作。报告履职情况结束后，
选民们依序对代表述职报告情况进
行评议发言，并结合自己身边的问
题向代表进行了咨询和提问，人大
代表一一作了解答，会场气氛热烈，
氛围融洽。
　　述职评议结束后，选民们对人
大代表进行了满意度测评，对存在
的问题现场反馈并提出了整改要求
和时限。通过此次人大代表述职评
议会议，拉近了代表与选民之间的
距离，为今后代表履职尽责、服务群
众打下了良好的基础。

　　□记者 丁霞 报道
　　本报讯 今年来，长江路街道便
民服务中心通过成立档案交接工作
专班、开展业务集中培训等举措，积
极推进退休人员社会化移交工作。
　　工作专班与国有企业人事部门
积极进行对接指导，指导企业开展
纸质档案整理工作，同时利用微信、
电话等方式与企业进行沟通，要求
企业按照文件要求开展移交工作。
另外，做好档案接收整理存档工作。
工作专班人员密切配合，整理档案、
仔细核对、录入微机，加班加点确保
内容真实准确、材料齐全完整。
　　自档案移交工作开展以来，工
作专班共核实160家国有企业、1600
多名退休人员信息，移交档案1598
卷，占全部移交总数的98%，剩余部
分将于近期陆续移交。

　　□记者 丁霞 报道
　　本报讯 今年以来，为有效预
防火灾和环境污染，黄岛街道大窑
社区多举措扎实推进禁制禁售祭奠
物品工作，倡导祭奠文明新风，共建
美丽社区。
　　大窑社区组织召开学习动员会
议，社区工作人员、党员等共四十余
人参加会议，提高对制造销售、焚烧
丧葬祭奠物品危害的认识，增强环
保和安全意识。同时，组织社区工作
人员、专职网格员等“进点入户”宣
传，将移风易俗新观念以“全民互
动、铺天盖地”的方式切实宣传到每
家每户。
　　另外，通过工作人员、网格员

“组团化”对辖区内全面检查摸底，
对存在销售封建迷信丧葬祭奠物品
的商店重点进行检查，确保各项“禁
止制造、销售”工作措施落实到位，
为从源头上治理禁烧禁抛工作奠定
良好基础。

　　□本报记者 张希文
　　本报通讯员 尹建筑

　　“你们唱主角，跑龙套的活交给我
们。”近日，辛安街道商会成立仪式暨
第一届会员大会结束后，在接下来组
织的街道2020企业家座谈会上，街道
党工委书记田向东谈到服务企业时的
一番话，让在座的企业家代表们倍受
鼓舞。
　　正如座谈会一开始，街道党工委
副书记、办事处主任韩华在简单介绍
了街道的总体情况后，话锋一转所说
的那样：“今天你们要多说，我们要少
说，希望大家畅所欲言，少讲情面，多
提问题和建议。”原本一场普通的座谈
会，也因此变得热烈起来。计划2个小
时的议程，超了半小时仍余味未尽。参
会的青岛金海自动化装备有限公司总
经理赵胜甚至“请求”大家“再给他2分
钟时间”。

　　在这次座谈中，赵胜和他的公司
“收获”不小，不但公司的人工智能机
械臂项目引起了与会人员的兴趣，有
的还当场表达了合作意向。当他说出
公司希望到更多的平台上展示产品
时，在座的青岛华世洁环保科技有限
公司董事长郅立鹏立即表示，12月份
有个相关的展会，可以帮助联系。
　　这种信息的互动、思想的碰撞，对
商海里打拼的企业家们来说弥足珍
贵，这也是参会的企业家们之所以踊
跃发言的原因，没有客套话、不是例行
公事地走过场，而是真正务实地谈想
法、说事情、话发展。这个会开出了企
业家们心中想要的样子。
　　企业家们从自身发展的角度，开
诚布公地交流、沟通，坦诚地表达对街
道营商环境的期待、希望和建议，这也
正是街道最希望了解的。在听完大家
的发言后，田向东感慨地说，希望扎根
于辛安这片沃土的企业家们，要放大

格局，既要立足辛安，又要跳出圈子，
扩大眼界。大家要以商会的成立为契
机，互联互通、大胆尝试，争做引领行
业的标杆企业。
　　田向东表示，会后他会让有关部
门把企业家反映的问题集中整理，关
注处理。同时，街道会继续秉持“生产
无需不扰、服务随叫随到、帮服说到做
到”的理念，与企业心连心、同进退、共
成长！大家一起将辛安建设成为企业
创业发展的乐土，也希望企业家们把
自己的企业经营好，留住员工，让辛安
成为职工生活宜业的乐土。
　　会后，一位参加座谈会的企业家谈
起本次座谈会的感受时表示：今年1-
10月份，辛安街道工业产值实现近300
亿元，增长率率先实现由负转正；税收
收入完成近30亿元，全区占比18%，总
量持续领跑全区。现在看来，这些成绩
的取得，并非偶然。对于这样的座谈
会，他坦言：非常期待下一次的重逢。

　　□记者 梁玉鹏 报道
　　本报讯 近日，六汪镇发起农
村人居环境整治清零行动，镇党政
主要负责同志带头参战，全镇200多
名机关干部分11组支援村庄整治，
带动农村党员干部、保洁员800余
人，发起为期3天的“千人攻势”。
　　六汪镇领导班子成员以上率下，
机关干部、社会治理网格员、执法中
队、农村干部、保洁员全员参与，每天
环境整治6小时，动用挖掘机、拖拉机
等大型设备100余台。同时，全镇统一
制定了环境整治清零标准，明确乱堆
乱放、畜禽散养等各项清零细则，彻
底清除村庄“四大堆”，实现问题清
零。另外，立足群众柴草堆放的现实
需求，按照便民、安全、美观的原则在
各村四周统一规划设置柴草堆放处
300处，集中堆放，集中管理，解决了
柴草乱堆问题，大街小巷干净通畅。
　　机关干部参与整治不仅增援了
各村力量，更发挥了模范带头作用，形
成了全员参与、共治共享的浓厚氛围。

　　近年来，六汪镇持续推进“党建
+人居环境”提升计划，以党建为引
领，实施了特色小镇建设、美丽乡村
建设、卫生改厕、道路硬化、土地整
理等项目，投入资金达10亿元，基础

设施明显改善；每年投资600万元开
展农村人居环境集中专项整治，推
进垃圾分类；大力实施绿化工程，年
均新造林2000亩，人居环境明显
改善。

  □记者 张希文
  通讯员 夏乾峰 报道
  本报讯 近年来，大场镇扎实
推进农村人居环境整治工作，始终
把改善农村人居环境作为建设美丽
宜居乡村、实施乡村振兴战略的一
项重要任务。周家村作为大场镇
2020年青岛市美丽乡村建设示范
村，现如今成为了该镇的一张生态
宜居美丽乡村“新名片”。
  入冬以来，接连而来的几场雨
并没有过多影响到大场镇周家村村
民的生活，因为通过美丽乡村建设，

村里道路不但进行了全面硬化，而
且还铺设了近7000米污水管网，改
造修复了近7000米排水沟，从而彻
底改善了村庄排水不畅等状况。
  “以前这个路面坑坑洼洼的，水
排不出去，路面不平，”大场镇周家
村村民姜怀德说，“现在污水都排出
去了，路面也修好了，下雨天也不用
走泥路了，村民出行都十分便利。”
  在美丽乡村建设中，大场镇高
起点定位，高标准整治，既重“面
子”，更重“里子”，他们根据周家村
的实际情况，对村庄基础设施进行

改造，确保美丽乡村建设取得实效。
  “我们今年对村庄的排水沟进
行了全部改造，主次要道路铺设了
污水管网，使得村庄的雨水能够顺
畅地排出，生活污水可以沿污水管
道进入到镇驻地污水处理厂进行处
理，实现了雨污分流。”大场镇镇村
中心工作人员介绍说。
  “未来，大场镇将依托村庄的地
理位置优势，加强乡村旅游、餐饮住
宿等特色产业发展，使村庄不但美
起来，还要富起来。”大场镇相关负
责人介绍说。
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　　众人合力清理柴堆。□记者 梁玉鹏 报道


